事業所・地域のみなさん、 チャレンジウィーク、お世話になりました

9月5日~9月9日までの間、北中学校の2年生213名が「体に汗、頭に汗、そして心に汗」をテーマに取り組ませていただきましたチャレンジウィーク、本日5日間の全てを終了する運びとなりました。この間、関係事業所・地域の方々には絶大なるお力を生徒たちに賜り、感謝の気持ちでいっぱいです。

本校ではチャレンジウィークの前身である「職場体験活動(初回:平成2年3月実施)」を全国に先駆けて実施したパイオニア校としての誇りを生徒たちに持たせ、準備から本日まで取り組んで参りました。特に、「ただやればいい」という体験でなく、テーマの通り、「体も頭も心も汗だらけに」なって、かけた時間とかけた費用、そしてかけた心に見合う成果を獲得させたいとの思いで活動に臨みました。

本日、帰校してきた生徒たちの顔や姿は、充実感と達成感に満ち満ちていました。この顔をみるだけで、成果は語らずとも・・・・です。また、本年度は、「WE LOVE ちいき」を理念に、「北中ちいき隊」を結成し、地域に生きる若者として、自分たちのあり方を考える機会として、少しばかりの「地域貢献」をさせていただきました。その中で、地域の独居老人との関わりから、理屈だけでない「高齢者福祉」を考える機会になりましたし、地域清掃を通して、藤岡市のよさや課題にも気づきました。(この点につきましては、市長さんにもお話ししました)

いずれにいたしましても、北中学校の2年生は皆さまのお力添えで、5日間・30時間で大きく、強く、優しく成長しました。言い尽くせない感謝の気持ちは、生徒が今後の生活の中で表すことと思います。また、本校教職員は、改めて「学校は、地域の中で生かされている」ということを強く認識することができました。こちらについても、「いい子を育てる」ことで、地域に恩返しして参りたいと考えています。

皆さま、本当にお世話になりました。ありがとうございました。北中学校はもっともっといい学校になります。お約束します。

終わりに皆さまのますますのご発展を祈念し、御礼とさせていただきます。



平成23年9月9日(金)

藤岡市立北中学校 校長 中村裕子 2学年主任 新井利治、他一同